
2024年度 第 3回 笠井中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  2025年 2月 19日（水） 15時 00分から 16時 30分まで 

２ 開 催 場 所  笠井中学校 図書室 

３ 出 席 委 員  田中 孝、乙部 博昭、高井 優子、田中 清、神谷 清、森下 律子、 

          神村 秀和、神谷 英俊         

４ 欠 席 委 員  松本 久和 

５ オブサーバー  笠井協働センター小林 剛 

６ 学    校  平原 政和（校長）、鈴木 孝昭（教頭）、山本 幸子（ＣＳディレクター）、

但野 仁美(教務主任)、 野中 秀樹(3年主任)、中村 元紀(2年主任)、      

山本 巧(1年主任)                                    

７ 教育委員会   井島 健蔵（教育総務課） 

８ 傍 聴 者  なし 

９ 会議録作成者  ＣＳディレクター 山本 幸子 

10 議長の選出    

   司会から議長の選出について意見を求めたところ、神谷清委員を推挙する旨の発言があり、

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

11 前回議事録確認 

議長の指示により、鈴木教頭から、別紙資料に基づき前回議事録確認の説明があった。   

12 協 議 事 項 

(1) ６年度を振り返って 

･学校評価のまとめより 

･学校運営協議会自己評価より 

(2) ７年度の教育構想について 

･令和７年度笠井中学校 学校経営方針 

  (3)その他 

･夢育やらまいか事業(CS加算分)の報告について 

12 会 議 記 録 

   司会の神谷清委員から委員総数 9人のうち 8人の出席があり、過半数に達しているため、会

議が成立している旨の報告があった。 

(1) 学校評価のまとめより 

議長の指示により、但野教務主任から、別紙資料に基づき学校評価のまとめについて説明が

あり、委員からは以下の発言があった。 

･地域活動への参加のポイントが低いので、今後も積極的に声掛けをしていきたい。 

(森下委員) 

･協働センター祭りへの中学生の参加率が低いと聞いたが、何か良い解決方法は？         

                                            (神谷 清委員) 

→学校を通してちらしを配布して、参加の呼びかけを行った。今後も積極的に情報発信を 

していきたいと思う。                     (協働センター 小林) 



  →依頼する方も声をかけて良いのか迷いがあるのではないか。     （田中 孝委員）

→ボランティア活動等の地域に貢献する活動について、自治会や学校単位で積極的に機会

 を作ってあげれば良いのではないかと思う。            (田中 清委員) 

  ･家庭での学習･SNSについて、生徒と先生の評価の差がある。      (神谷 英俊委員) 

･家庭学習について、生徒達は一生懸命やっているのに先生や保護者は認めてくれないと感

じているのではないかと思う。                    (神谷 清委員) 

 ･広報活動の保護者の満足度が生徒よりも低いのは、保護者が学校の様子や生徒の活躍する

姿をとらえにくい現状があると思う。家庭で保護者と生徒との話し合いができていれば 

保護者の満足度もプラスになると思う。                (田中 孝委員) 

 

★運営協議会自己評価より 

議長の指示により、鈴木教頭から、別紙資料に基づき運営協議会自己評価について説明があ

り、委員からは以下の発言があった。 

･鈴木教頭より来年度の保護者の会の役員に立候補者がいたと聞いたので良かったと思う。

                                    (乙部 委員) 

･保護者自身が少しでも何かの役に立っていて嬉しいと思ってくれたらそれが、一番良いの

ではないかと思う。                        (田中 清委員) 

･保護者の会を運営していく上で何か困ったことはあったか？      (神谷 清委員) 

→保護者の会が発足してまだ間もないので特にはないが、ボランティア活動などの依頼は

学校側が保護者に発信してくれている。保護者の中には活動に参加したくてもどこに

問い合わせをしたら良いのかわからない現状があるのではないか。(神谷 英俊委員) 

 

    (2)令和 7年度の教育構想について 

  議長の指示により、平原校長から、別紙資料に基づき令和 7年度笠井中学校学校経営方

針について説明があり、委員から以下の発言があった。 

･休日の部活動の地域移行について、生徒全員が平等に地域ｸﾗﾌﾞ活動に取り組める環境を作

ってほしいと思う。                                              （森下･髙井委員） 

･笠井中学校陸上部出身の磯貝さんはﾄﾚｰﾅｰとして部活指導の手伝いをしてほしいと既に声

をかけられていると聞いたので、笠井中は出遅れてしまったと思う。   （髙井 委員） 

･委員として今やっておけば 10月からのスタートダッシュが良くなるという事があれば教

えてほしい。                          （神谷 清委員） 

→部活動の地域移行について基準がはっきり決まっていないので難しいが、地域にどん

な方がいるのか把握しておくだけでも違うのではないか     （教育総務課 井島） 

 

（3)その他必要事項等 

    ･夢育やらまいか事業(CS加算分)の報告について                  

  議長の指示により、鈴木教頭から、夢育やらまいか事業の報告について口頭にて説明が

  あり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

    ･令和７度第 1回の会議は令和 7年 5月 29日(木)15時 00分より開催予定である。 


